

# まづな

発行所／金沢星稜大学同窓会事務局

〒920-8620 石川県金沢市御所町丑10-1

URL <http://kizuna.seiryō-u.ac.jp/>E-mail [kizuna@seiryō-u.ac.jp](mailto:kizuna@seiryō-u.ac.jp)

事務局 TEL・FAX／076(251)9876

大学 TEL／076(253)3924

発行責任者：中田邦雄／編集：藤弥一司

第

14号

2003.08

同窓会会員

現在 13,151名

## 同窓会のさらなる発展を期して

金沢星稜大学同窓会 会長 中田 邦雄

会員の皆様におかれましては、ご隆盛のこととお慶び申し上げます。

金沢星稜大学同窓会は、30余年の着実な歩みを刻み、歴史と伝統を育んで来ました。会員皆様一人ひとりの人生がそのことを証明しているのではないでしようか。金沢星稜大学を卒業したOBのパワーを感じております。

個人的に、そして、社会的に大きな力を発揮されている会員皆様の今後の益々の御活躍を確信いたしております。

日本の経済は、「バブル」と「デフレ」を原因のひとつとして、不景気の責任にしているようです。しかし、「バブル」と「デフレ」だけに責任があるのでしょうか。正に経済学が問われているところです。

日本が元気になるためには、大学の元気が求められています。

幸い、金沢星稜大学は平成16年度から新しい学科「現代マネージメント学科」を開設します。「変化とスピード」の時代に応える3つのコースが現代社会のニーズと未来の変化に応える人間が育成され

るものと思います。  
日本経済の「バブル」と「デフレ」を乗り越えて、社会を豊かにし、幸せにする新しい「ビジネスモデル」が新学科から生まれるものと思いま

す。  
学生にとつても、社会人であるOBにとりましても新しいビジネスモデル、新しいパラダイム（夢・ビジョン）が構築されるものと思います。

「よく学び、よく遊ぶ」金沢星稜大学のキャンパスから「文化」が育まれるものと思っています。未来を開くのは若者（学生）なのです。

昨年5月、中国の北京、瀋陽、大連へ旅行して、中国の元気を感じました。今年はSARSの影響で旅行は控えられていますが、中国だけでなく、世界を自分の目で見て感じたいと思っています。

空の玄関ターミナルビルを見、街を見、食事をするだけでも人生を豊かにしてくれます。「世界はひとつ」の感を深くします。

金沢星稜大学国際交流センターの国際交流プログラムの成果を新

元気だと思いますし、留学生との懇談を楽しみ、元気をもらっています。

金沢星稜大学のホームページの国際交流センターを開くと提携姉妹校（大学）のホームページとリンクしております。姉妹校のホームページを開くとそこはもう「姉妹校の学生気分」になります。同窓会のホームページも開いてほしいと思

います。（海外姉妹提携校は10校  
国内では5校と提携）

昨年度、石川県へ研修に來ていたカンボジアの研修生からインターネットでメールがくると、世界の平和と繁栄、幸せを願わざるはいられません。

会員皆様、金沢星稜大学、稻置学園の隆盛を祈念しています。



▲2002年5月 北京 故宮にて

## 「金沢の表玄関、JR金沢駅のすぐ隣り。」

サービスと機能、ホテルイン金沢ならではのおもてなし

14F トップラウンジ&amp;レストラン ラズベリー

4F チャペル アスピラーレ

3F 宴会場

2F 宴会場/結婚式場/福寿殿/ラウンジ

1F コーヒーショップ&グリル セニョール・ピコ  
フロント/クローケ/売店  
フラワーショップ/婚礼/宴会受付

B1F 金沢の味処 北の庄屋/寿司処 ほり川

ホテルインでは、金沢らしいきめ細やかなおもてなしで皆様をお迎えいたします。

ホテルイン金沢  
HOTEL INN KANAZAWA〒920-0847 金沢市堀川町1-10  
1-10 Horikawa-cho, Kanazawa 920-0847, Japan  
TEL. 076-223-1111 FAX. 076-223-1110  
URL <http://www.hotelinnkanazawa.com>

# 第一回 海外フイールド・ワーク（ドイツ）から帰つて

金沢星稜大学 大学院教授 早頬勇



▲リオール駐日イスラエル大使夫妻  
（4）次に訪れたドイツ  
連邦銀行（同国の中央  
銀行）では、金沢星稜大  
学だけのためにニア・  
economyのなかで通  
貨は愛だ」と記してい  
ることに触れ、相互信  
頼が通貨の信任その  
ものであると話して  
くれました。

(1) 学生たちは2週間のドイツ研修で大きく変わります。

1935年に日本人キリスト教伝道者賀川豊彦が著

利点を理解したようでした。

勇



“まごころ”をモットーに

谷 村 千 秋 (昭和51年卒)

あきメガネ

金沢市神谷内町ハ85-1 ロータスヒル1F 076-251-8818

#### ▲駐日英國大使ゴマソール氏と

の中心地です。歐州連合年1月から共通通貨ユーロの12ヶ国(ユーロ・ランギング)で、銀行(ECB)もあり、またが軒を並べています。大いに「国際金融論」を履修し、究地です。

資金調達や決済業務を行フランクフルト支店支店長は、去年1月からようになってユーロになり、休暇先のスペインで使い残した貨幣を以前のように空港で無理やり使い切つたり、貨幣を両替えしたりする必要がなくなつたという身近な話で興味を誘つてくれました。隅田副支店長は、国際金融においても「相互信用」が全ての基礎であることや、既に

リオ一連邦銀行（同国の中中央銀行）では、金沢星稜大使館にて、学だけのためにシニア・エコノミストのライシュレ博士が「ユーロ・システム」や「ユーロ導入後のドイツ中央銀行の役割」について講議されました。学生4人の夫々の質問に対し同博士は親切に答え、共通貨が歐州の経済・金融に大きな便益をもたらしていることや、ドイツ連銀が金利政策を決定する欧洲中央銀行(ECB)を助けてユーロ・システムを支えていることがよく理解されました。その後の貿易博覧会の見学も含めると連銀訪問は3時間に及びました。

▲ホイネス駐日デンマーク大使夫妻と

情報交換は有益だったと  
交換学生の入学手続き  
取得学生(デイグリ一学  
院からさらに)その姉妹校  
アイルランドへの留学  
あるダブル・デイグリーで  
なりではのメリットを知  
ました。

シユワットガルトでは  
トイツ産業史の一面を学  
えた学生たちは、2週間  
子修得の誓いを胸にフニ  
ンクフルト・閏空経由  
全員無事金沢に帰還いたしました。

(8) 新時代が求める国  
際的に通用する人材の  
育成は、もう我々教職  
員の手の届くところに  
あるようです。

うです。ファイト国際部長から、交換学生の入学手続き(留学生(ゲスト学生)から単位取得学生(ティクリー学生)になるための条件、同大学院からさらにその姉妹校(米、英、仏、ベルギー、スペイン、アイルランド)への留学と複数の修士号を同時に取得できるダブル・ディグリーリー制度の説明を受け、提携大学院ならではのメリットを知つて学生たちの夢は、層疊らみました。

(1) 学生たちは2週間のドイツ研修で大きく変わりました。自分の将来を見据えた若々しい意識改革です。大学院の新設科目「海外フィールド・ワーク」に参加した院生3名と、今年で3年目を迎える「海外社会実習」に参加した学部生1名の計4名は、去る4月24日関西国際空港を飛び立つてフランクフルトに向かいました。何しろ学生たちにとって初の欧州訪問ですから、期待で胸は膨らみ、ルフト・ハンザに乗り込んだ皆の顔は紅

(6) 利点を理解したようでした。  
首都ベルリンでの英・独語学研修に続き、もう1ヶ月の姉妹校ロイトリンゲン大学を5月5日に訪問しました。ロイトリンゲンの駅前には地場織維産業をイギリス製織維製品による蹂躪から救つたドイツ経済学者リードリッヒ・リストの銅像が建っていました。同大学のキャンパスでは、オビーグロ学長と星稜大の学生が駆け合いで歓談、日本経済に詳しいフオーラト大学院教授から

金沢星稜大学同窓会誌

平成15年8月1日 2

同窓会の思い出



金沢星稜大学 教授 山本直孝

個人的な話なので大変恐縮であるが、同窓会に因んで書かせて頂く。

中学入学以後、大学を卒業する迄殆ど勉強らしい勉強をした記憶がない。不勉強が祟つて浪人した揚げ句、成城という志望した訳でない大学に落ちてく破目になった。旧制の7年制高校が昇格したもので、自由主義教育で知られたその校風は入学当時にも残っていた。しかし、私にとってそれは自由に名を借りた弛緩としか写らなかつたし、下の高校から来た連中は子供っぽく馴染めなかつた。

そのよつた心境にあつたときに、発足した湘南成城会（同地方在住の成城出身者の同窓会組織）の幹事役（といつても小使い役であつたが）を引き受けたことになつた。

第1回会合の出席者の中には著名人の顔も見え、会場には往時さながらに闊達、意氣軒高といった空気が横溢していた。相応の地位を得て活躍している人が多かつたから酒の勢いも手伝い談論風発して止まるところを知らずという盛況裡に散会した。同窓会で先ず思い出すのは斯くの如きものである。以後も幹事役は多忙ではあつたが次第にその面白味も分かつて活動的な数年を過した。その間、

<b>プロフィール</b>
<b>昭和8年</b> 9月27日東京都生まれ
<b>学歴</b>
昭和33年 3月成城大学経済学部卒
<b>職歴</b>
昭和34年 7月日本証券代行株式会社 入社
昭和37年 12月中央信託銀行株式会社 入社
平成元年 4月富山大学経済学部助教授
平成4年 4月富山大学経済学部 教授
平成10年 4月金沢経済大学 教授

それはともかく、幹事役中に得た事務的、社会的な経験は全て貴重なものであつて、未だに私の中で教訓として生きています。

思えば先輩の好意によつて、一種インター・ンシット体験をさせてもらつたような数年間だった。殆どの方が故人となられた今も、この好意を忘れる事はできないのである。

就職の世話をしてもらったこともあつた。結局は従わなかつたが、申訳ないと思つ反面、先輩の有難さをしみじみと感じたというようなこともあつた。もし、勧められた会社に入ついたら、現在とは凡そ違つた経歴を履むことになつてゐたであらう。人間の運命の不思議さというものを考えずにはいらねない。

目を輝かせ夢を語れる人材輩出



金沢星稜大学 教授 A.O. 入試委員長  
北瀉 克輔

教育改革に伴い学習社会は学校名残から学習歴へと変貌してきた。他方、国や地方の経済は、ベンチャーエンタープライズの育成と共に事業の開発などによる新たな経済的局面への展開に期待を高めており、中小企業政策も意欲ある事業者・起業家の養成と自助努力に対する支援への政策変更が充実してきた。このことは明らかに地方の実務系大学と教育者のあるべき姿に大きな変革を求めており、従来型の人材育成を抜本的に見直す時機に至っている。

タントとして20年以上地方中小企業の70%以上を占める小規模事業者や個人企業の現場を見続け、成績主義の経営環境でのスピード化を増していい。これまでがこれからを保証するとは限らない時代の対処に今ほど切迫感を受けたことがない。一方人材とする若者達は、現実社会に夢を見ず、目的意識や勤労意欲が低下していると言われる。しかし、その責任の多くは高度経済成長期に自分のキャリア構築と夢を企業に委ねてきた世代の大企業が、若者達に直接に夢と希望を語れなくなつたことにある。

この世代の前例主義的手段先行型のオ

ペレーシヨン思考では、これから多様な就職形態を選択する流れや自己研鑽・自己実現への取組みが求められ「働くこと」の先にある自分の夢の実現へ向けた人材時代が求める目的先行型の戦略思考の若い人材を育成することが困難になつてくる。本学でも従来型人材の壁を越えられず経営環境の激変にミスマッチを犯してはいいなか、この2年間、問題解決へ学長を中心に私達大学教員が一丸となつて真剣に改革してきた。従来の経済学科・ビジネスコミュニケーション学科は変化

昭和53年	3月金沢経済大学経済学部卒業
昭和53年	10月中旬専修学院経営管理コース
昭和57年	7月東京大学大学院産業教育講座 （文部省）修了

【学歴】  
昭和30年 8月17日愛知県生まれ  
**プロフィール**  
地元経済界から熱い視線と期待を頂戴し、全国でも先駆的な学習内容を持つ「現代マネジメント学科」がスタートする。皆様の多くのご支援をいただき、社会に結び付くの評価をいただくオンラインの大学を実現したい。

私共は技術と信用を塗っています。

住宅・ビル・工場の塗替リフォームの専門業者です。



10年以上のベテラン技能士ばかりで  
仕事も安心  
アフターサービスも万全！

1部1回卒 社長 三好研一  
1部4回卒 専務 三好信広

■日本塗装工業会会員 ■日本橋梁・鋼構造物塗装技術協会会員



# 株式会社 三好塗工

☎ (076) 291-3675 (代) 金沢市高畠1丁目118 中能登営業所/羽咋郡志賀町川尻3-22-1  
FAX (076) 291-3694 TEL (0767) 32-4751

# Department of Strategic Management

## 現代マネジメント学科



●「変化とスピード」の時代に応える3つのコース●

### 企業マネジメントコース

#### 戦略的経営活動の理解と実践

企業活動は、精緻かつ力強い管理が機能してこそ、正しく行えるものです。IT化、国際化などが急速に発展した現代社会にあっては、企業と人のマネジメント力はこれまで以上に重要な要素となっています。ビジネスシーンを、さまざまな局面から見つめ、戦略的経営能力の修得を目指します。

### 福祉マネジメントコース

#### 福祉・医療活動の組織経営を理解する

今後ますます社会構造の高齢化が進行していく中で、福祉法人や医療法人などの安定した経営は、これまでになく重要な問題としてクローズアップされていきます。ここでは、人の健やかな生き方を基調に、福祉・医療の分野を専門的に扱い、そのマネジメント力の修得を目指します。

### 地域マネジメントコース

#### 都市・地域・環境を総合的に学び、地域社会への貢献を目指す

IT化、すなわち情報技術の発達は、地域と世界の距離を飛躍的に縮じました。つまり、これまで以上に地域のあり方が社会全体の中で重要な役割をになうものと想像されます。ここでは、地域のあり方を追求し、実践力に裏打ちされた地域への貢献を探ります。

ますます高度化・複雑化していく現代社会にあって、明確な成果を問われるようになる経済活動には、的確なマネジメント力が不可欠です。本学科は、理論と実務能力、そして各種ビジネス関連資格・検定・称号に裏打ちされた、確かなマネジメント力の修得を目指します。これから、起業家マインドを持ち、課題発見と提案をためらわない、そんな挑戦的で戦略的な経営人材が羽ばたいていくのです。

## おかげさまで、株式会社日本エージェンシーは30周年

私たち日本エージェンシーは、今年創業30周年を迎えます。

これまでの30年の歩みの重さを自覚し、新しいコミュニケーションづくりのために、  
新しいステップを踏み出します。

Imaging&Communication



株式会社 日本エージェンシー

30th

- |                                |                     |
|--------------------------------|---------------------|
| ■本 社／金沢市新保本4-40                | TEL.076-269-8111(代) |
| ■東京営業本部／東京都中央区築地3-2-6 築地東陽ビル3F | TEL.03-5148-3530(代) |
| ■福井支局／福井市成和2-1018 アスペックス成和2F   | TEL.0776-27-3053(代) |
| ■富山支局／富山市掛尾栄町4-60 BNKビル2F      | TEL.076-491-1881(代) |

## 活躍する同窓生



航空自衛隊小松基地  
基地対策専門官 坂 外志雄

(II部7期生)



北國銀行小橋支店  
支店長代理 岡本 康宏

(I部18期生)

君が捕手として大活躍しました。野球部には高校時代に甲子園大会出場した者や、3年間補欠としてボールすらまとも握らせてもらひました。それでも、日々練習内容のことなどで互いにぶつかり合うことは決してまれなことです。なかつたと記憶しています。それでも、人間が集まつており、クラブ運営上のことでや、練習内容のことなどで互いにぶつかり合つことは決してまれなことです。なかつたと記憶しています。それでも、根つかの野球好きな人間ばかりであり、最後はひとつにまとまつたと思います。

後輩にはぜひともも念願の全国大会出場を叶えて欲しいと願っています。また、大学の講義への出席率は高い方であつたと思います。いろいろなことを学びたい気持ちがあつたことと、野球部の先輩方から講義優先との指導があつたからだと思います。後輩達にもそのように指導しました。経済原論、国際経済論、金融論などなど大変興味深く聴いていたように思います。

金沢星陵大学と北國銀行小橋支店が同じ地域にあることや、勤務先が金融機関であることと関係するのかもしれません。が、経済・経営・金融についての講義を再度聴いてみたいとの思いがあります。時間的制約の多い現状では定期的に講義に出席することなどは困難ですが、休日に、卒業生や近隣の企業経営者などがオーブンに参加できる講義を開催していくだけないものかと考えている今日この頃です。

地域密着型ネットワークの【なんでも】をとことん追及。

あつ! なんでもや.com

最新の地域密着型ネットワークで新しい市場コミュニティ!!

なんでもやドットコム事業部 (株)丸藤内

〒920-0059 石川県金沢市示野町36番地 TEL: (076) 233-3950 FAX: (076) 264-8043

下記アドレスにアクセスしてお得な情報やプレゼント情報をゲット



www.nandemo-ya.com

Never let the light of hope fade

私は、昭和56年に金沢経済大学Ⅱ部経済部を卒業いたしました。今振り返りますと小松から通学した4年間が自分の人生において大変貴重な時間であったと思います。又夜間部を開設し、広く門戸を開いて学べる機会を作つて戴きました。稻置学園とその建学の精神に感謝するとともに誇りを持つております。

私は、防衛庁事務官として32年間防衛行政の一端を担つて勤務して参りました。現在、航空自衛隊小松基地において、基地と地元の調和を図るために、基地と地元の課題に取り組んでいます。

ここでの航空自衛隊の任務と小松基地の役割について少し紹介させて戴きます。航空自衛隊の任務は日本の独立と平和を守る為に一つには航空侵略に対する防空作戦であります。2つ目は大規模災害等への対応、3つ目は国際平和協力業務等(PKO等)を通じて国際社会における安全保障環境の構築であります。なお、今国会で成立しました。

又夜間部を開設し、広く門戸を開いて学べる機会を作つて戴きました。稻置学園とその建学の精神に感謝するとともに誇りを持つております。

私は、防衛庁事務官として32年間防衛行政の一端を担つて勤務して参りました。現在、航空自衛隊小松基地において、基地と地元の調和を図るために、基地と地元の課題に取り組んでいます。

ここでの航空自衛隊の任務と小松基地の役割について少し紹介させて戴きます。航空自衛隊の任務は日本の独立と平和を守る為に一つには航空侵略に対する防空作戦であります。2つ目は大規模災害等への対応、3つ目は国際平和協力業務等(PKO等)を通じて国際社会における安全保障環境の構築であります。なお、今国会で成立しました。

終わりに、私が業務を遂行する上で、心がけている事を述べ結びとします。まず「目的の明確化」、曖昧な目的は失敗を呼びます。「正確な情報の入手」、追い詰められる情報を見つけることがあります。が、悪い情報ほど大切にしなければなりません。「情報の共有」、特に危機管理においては、組織全体で対処しなければならなく上司の思考の及ばないところで、部下が救つてくれることもあります。「明確な指示」、責任の逃げ道を作つておらず、よくような指示は絶対してはならないと考えます。「部下の信頼」、部下の心伝心が重要と考えます。

最後に、この場を提供していた御礼申し上げます。

昭和40年 富山県生まれ  
昭和59年 3月富山県立人善高等学校卒業  
昭和63年 4月北國銀行入行 英町支店、  
森本支店、金沢市役所支店、津幡支店、  
香林坊支店、高岡支店、小橋支店にて勤務

## 活躍する同窓生



株式会社 デライト

代表取締役

上野 雅司  
(I部3期生)

1・2回戦ボーグでした。それでもめげずに練習を重ね、卒業後(昭和50年)のころには、遅咲きながら、石川県選手権で優勝する事が出来ました。一方学業は、ほどほどで、今にして思えば良く卒業できたと先生方に感謝!感謝!の気持ちで一杯です。この前も久しぶりに学園を訪ねましたが、昔とは全然違った、すばらしい代わり映えに大きな驚きを感じました。

私は、今から33年前に金沢経済大学へ3期生として入学し、学生生活をスタート! それからの4年間は、新設の学校といふことで数多くの経験や楽しい体験をさせてもらいました。当時、私は硬式テニス部に1年の秋から所属し朝から晩まで校内コートや兼六園コートでテニス三昧の日々でボールを追いかけていました。練習も日中はもちろん年中無休で、しかも正月も管理人のおじさんにお願ひして体育館を借りてまとめて練習の虫でした。しかし、試合はなかなか勝てず、いつも



株式会社 丸藤

代表取締役

藤弥 一司  
(II部2期生)

クデザイン、ウェブデザイン制作を中心に、印刷業を営み、「お客様に最高に喜んでいただるために」を合言葉に、スタッフ22人と日夜頑張っております。振り返れば、今こういうふうに頑張れるのも4年間の学びが大きなウエートを占めています。又いろいろな可能性を引き出し、伸びてくれたゼミの小西姫人先生には今も心から感謝しています。

あるのは、1期である兄から学んだ『目標を持ち、一つ一つの単純な基本練習の積み重ねをやり通す事で必ず結果が出る』という教えが今の自分の基礎となつていています。

私は、これからも学生時代の思い出を大切にし、いつまでも青春の心を持ち続け、一つ一つの積み重ねを大切に自分の道

【「きずな」の編集に携わって】

日々夕方から9時までの4時間、1部と同じ内容を4年間で学ぶというハードな授業にもついていた。卒業後、自然と身についた粘りや忍耐力もその後のビジネスで大変役に立つました。本当にありがとうございました。

現在、企画、提案、グラフィック

編集担当 藤弥一司



デライトコーヒー豆屋/長坂本店

株式会社 デライト

### 香りの宅配便「デライトコーヒー」

DELIVERY SERVICE ▶ DELIGHT COFFEE

- オフィスコーヒーサービス(OCS)
- 自動給茶機システム
- D・M・P(ポットサービス)
- ミネラルウォーター宅配サービス

〒921-8112 金沢市長坂3丁目2番26号  
TEL.076-245-1200 FAX.076-245-7445  
E-mail delight@butaman.ne.jp

### 健康はみんなの願い

海洋ミネラルMCMサトミック・パワー



海からきた、ミネラルの宝庫「MCM」マリーナクリスタルミネラルは健康を育む自然の恵みの結晶です。体に不足しがちなミネラルを手軽に補給する事で活力回復にお役立て下さい。  
※特許番号:特許第3247620号  
<全国発送可>  
資料請求・お問い合わせ先  
**SATOMIC DT**  
発売元 株式会社デライトDT  
TEL.076-245-1200



煎りたて珈琲豆専門店  
デライト珈琲(豆屋)  
直営店/長坂本店、十一屋店  
平和堂アルプラザ金沢店

# 平成15年度理事会開催

## 「在校生支援金」のお願い。

【日時】平成15年7月12日(土)午後6時  
【会場】ホテルイン金沢  
【懇親会】当日は理事会において平成15年度予算案が承認されました。又、懇親会には理事長、学長その他大学側からも多くの方々に参加頂き楽しいひとときを過ごさせて頂きました。



### 平成14年度 金沢星稜大学同窓会決算書

(自 平成14年4月1日 至 平成15年3月31日)

〔収入の部〕	
科 目	決算額
前期繰越金	5,869,181
入会金	4,250,000
受取利息	534
雑収入	13,539
合 計	10,133,254

〔支出の部〕	
科 目	決算額
事業費	885,273
人件費	538,762
通信費	1,160,738
消耗費	362,749
在校生補助	1,450,000
理事会費	299,730
支部運営費補助	250,000
旅費交通費	173,200
広告費	26,000
機器備品費	278,250
委託手数料	370,439
予備費	110,000
次期繰越金	4,228,113
合 計	10,133,254

### 平成15年度 金沢星稜大学同窓会予算案

(自 平成15年4月1日 至 平成16年3月31日)

〔収入の部〕	
科 目	予算額
前期繰越金	4,228,113
入会金	3,280,000
受取利息	1,000
雑収入	5,000
合 計	7,514,113

〔支出の部〕	
科 目	予算額
事業費	1,200,000
人件費	600,000
通信費	1,300,000
消耗費	150,000
在校生補助	1,000,000
理事会費	176,000
支部運営費補助	250,000
旅費交通費	100,000
広告費	30,000
機器備品費	65,000
委託手数料	180,000
予備費	1,500,000
次期繰越金	963,113
合 計	7,514,113

### 金沢星稜大学同窓会ゴルフ同好会 「縛ゴルフコンペ」ご報告とお知らせ

■第19回「縛ゴルフコンペ」  
■平成15年6月1日(日)/能登カントリークラブにて  
■5組 19名参加で成績は、下記のとおり

- 優勝 米田 正博
- 2位 村田 洋一
- 3位 小川 義昭

### 稲置学園同窓会 「合同ゴルフコンペ」

【日 時】平成15年8月24日/AM9:00スタート  
【場 所】ゴルフクラブツインフィールズ  
TEL.0761(47)4411  
【申し込み】同窓会事務局まで  
TEL.076(251)9876

### 第6回石川県 16大学同窓会対抗ゴルフ大会

【日 時】平成15年10月18日  
【場 所】ゴルフクラブツインフィールズ  
TEL.0761(47)4411  
【申し込み】同窓会事務局まで  
TEL.076(251)9876

こうした観点から同窓会に「在校生支援金」を設立できればと思い、趣旨をご理解のうえご協力をお願いする次第でございます。

今や同窓会も1万3千人を超える多くの「きずな」で結ばれようとしています。是非、多くの方のご賛同をいただき、堅固な基金母体を作り上げていくことがありますようご協力のほど重ねてお願い申し上げます。

私たち金沢星稜大学として、日頃後輩たちのスポーツ・社会面での活躍を新聞・テレビ等で見るにつけ、先輩として大変胸説る思いであります。同窓会では、これまでこれからも在校生に全国大会級の試合の出場について補助をしてまいりました。学生の活躍により年々補助の機会が増え、その額も増加してきております。また近年の留学生の増加で、支援の内容もより多様化することが考えられます。在校生のスポーツに限らず文化・社会面での益々の活躍を期待するとき、我々先輩からの物心両面のサポートは今まで以上に強固なものにしていかねばなりません。

こうした観点から同窓会に「在校生支援金」を設立できればと思い、趣旨をご理解のうえご協力をお願いする次第でございます。



### 環境問題と高齢化社会。

### 橋本確文堂が取り組む二大テーマです。

シニア向け季刊誌

らくていぶ

セカンドライフを楽しく、アクティブに生きる人の情報誌。  
北陸に密着した「思ひたたらすぐ行動を起こせる」情報満載。

季刊誌(年4回発行)  
定価500円  
石川・高山・福井の主な書店で販売

年間定期購読なら送料無料でご自宅にお届けします。

### いしかわ人は 自然人

郷土の自然を見つめ続けて12年。  
いつまでも美しい自然が保たれることに願いを込めて。

季刊誌(年4回発行)  
定価740円  
石川県内の主な書店で販売

印刷からマルチメディアまで  
株式会社 橋本確文堂

<http://www.mba.co.jp/>

〒921-8025 石川県金沢市増泉4-10-10  
TEL.(076)242-6121 E-mail:info@mba.co.jp

## 各支部同窓会報告

### 金沢星稜大学同窓会新潟支部総会

2002年7月21日新潟支部総会の開催。写真のよう出席者は支部会員300人余のOBが活躍しており、在学生も少なくなったとは言え、それなりに本学へ入学を目指して若者が学問をしています。

ありがとうございます。入学生の多くなることを同窓会支部にお願いしたいと思います。

### 金沢星稜大学同窓会関西支部総会

2002年6月30日新大阪駅前の「二

ユーオーサカホテル」に於いて総会開催。関西支部は歴史といい、出席者数といい支部ではトップクラス。

佐久間裕支部長の母校愛にプラスして、支部長のふるさとへの思い入れも強いものがあります。関西支部は、岡山県から滋賀県までの広いエリアの同窓会支部です。関西経済にパワーを送る同窓会。大学から、澤信俊教授に「二講演をお願いし、何かMBAを取得したような気分になる久しぶりの講義。これから仕事に役立つ

思います。  
卒業してよかつたと思えるよう、教職員の方々は頑張っていらっしゃるので

すから。来年の総会には2桁の出席者を約束しての総会でした。  
(出席者 中田会長・三好副会長)

卒業してよかつたと思えるよう、教職員の方々は頑張っていらっしゃるのですから。来年の総会には2桁の出席者を約束しての総会でした。  
(出席者 中田会長・三好副会長)

志会館」に於いて、富山支部総会を開催。金沢から、中田会長、三好副会長、鳥居副会長が出席。鳥居副会長が感謝をしています。教授、大学とともに同窓会も元気にならなければ強く思いました。



## 第2回留学生との懇談会を開催

### 懇談会を開催

### 第2回留学生との懇談会を開催

三好研一副会長、鳥居茂副会長、が

出席して交流を深めました。

懇談会は、同窓会からの出席者の自己紹介、留学生の自己紹介、そして国際交流センター長ほか、職員の紹介。

中国からの留学生から話を聞いてみると、世界の若者は「青春」しているなどいました。世界に開かれた大学、金沢星稜大学の感を深くしました。

世界の若者は本当に元気です。



三好研一副会長、鳥居茂副会長、が出席して交流を深めました。懇談会は、同窓会からの出席者の自己紹介、留学生の自己紹介、そして国際交流センター長ほか、職員の紹介。

中国からの留学生から話を聞いてみると、世界の若者は「青春」しているなどいました。世界に開かれた大学、金沢星稜大学の感を深くしました。

世界の若者は本当に元気です。

2002年11月17日金沢スカイホテルに於いて同窓会と留学生の2回目の懇談会を開催しました。中国からの留学生4人とロシアからの留学生1人。

早瀬勇国際交流センター長、稻置慎也国際交流センター課長、宮崎康雄同センター主事の出席。同窓会側からは、中田邦雄会長、

姚嵐(ヨウラン)4年次・女性・中国河北省  
朴鳳花(ボクビゼン)4年次・女性・中国江蘇省  
美善吉(ビゼン)2年次・女性・中国吉林省  
ザテルヒナ・エカテリーナ4年次・女性・ロシアハバロフスク

なり、来年の再会を期して散会しました。小西教授の出席により「盛会」になりました。



## 2003宴會プラン

### 30周年記念謝恩特典

(いずれか一つお選びください。)

- ①バスお迎えサービス(30名様以上)
- ②幹事1名様無料サービス(30名様以上)
- ③ペアディナー券

さらに全員の方に!  
★カラオケ歌い放題サービス  
★ピンゴゲームサービス

●予算に合わせて選べる9通りのプランをご用意いたしました●

ドリンク	料理	Ⓐ4,000円 (中華)	Ⓑ5,000円 (中華・洋中・和洋・和中)	Ⓒ6,000円 (中華・洋中・和洋・和中・和洋中)
		Ⓑ1,500円 ビール・ソフトドリンク	5,500円	6,500円
		Ⓑ2,000円 ビール・焼酎 日本酒又はワイン ソフトドリンク	6,000円	7,000円
		Ⓑ2,500円 ビール・焼酎・日本酒 又は老酒 ソフトドリンク	6,500円	7,500円

●着席ブッフェ、立食バイキング、コーススタイル等ご要望に応じてお作りいたします。

